

# SÁL

SIN ÁNIMO de LUCRO

## COLABORACIÓN PERMANENTE

### En respuesta a la crisis generada por el coronavirus

La colaboración entre la Fundación Grupo Azvi y el Banco de Alimentos es bastante estrecha. Pero con la crisis sanitaria y económica actual producida por el Covid-19, la institución ha querido incrementar su ayuda a los más desfavorecidos.



# La Fundación **Grupo Azvi** se suma a la Operación Kilo del Banco de Alimentos

● La Fundación Grupo Azvi se ha sumado a la Operación Kilo Primavera que ha puesto en marcha la Fundación Banco de Alimentos de Sevilla, con una aportación de 10.000 kilos de alimentos que serán distribuidos entre 280 entidades colaboradoras, llegando a un total de 50.000 beneficiarios



Manuel Contreras y Agustín Vidal-Aragón firman el acuerdo de colaboración.

Con esta iniciativa el Banco de Alimentos de Sevilla persigue el objetivo de alcanzar 600.000 kilos de alimentos para poder seguir proporcionando la cobertura alimentaria a sus beneficiarios durante los próximos meses.

Durante la firma del acuerdo, el presidente de la Fundación Grupo Azvi, Manuel Contreras Ramos, alabó la gran labor que realiza la Fundación Banco de Alimentos de Sevilla en beneficio de la sociedad. No solo con la distribución de alimentos, sino que van más allá en su compromiso, realizando talleres de concienciación y educación sobre aprovechamiento y alimentación



Banco de Alimentos de Sevilla.

saludable para mejorar la dieta y hábitos de vida de sus beneficiarios; con la puesta en marcha de programas de reinserción sociolaboral focalizado en beneficiarios especialmente vulnerables y poniendo en valor la figura del voluntariado como palanca de cambio social.

Por su parte, Agustín Vidal-Aragón, presidente del banco de Alimentos de Sevilla, explicó que, ante las demandas existentes, y las que están por llegar, es necesario seguir llevando a cabo estas campañas de recogida; y, sobre todo, es fundamental contar con el apoyo de empresas tan importantes como Grupo Azvi y su

Fundación. Igualmente, Vidal-Aragón quiso agradecer el compromiso adquirido de la Fundación Grupo Azvi con el Banco de Alimentos a lo largo de todo el año, asegurando que, “con esta aportación estamos más cerca de alcanzar nuestro objetivo, y con ello, de poder seguir cubriendo las necesidades alimentarias de la provincia de Sevilla”.

Vidal Aragón: “Con esta aportación estamos más cerca de alcanzar nuestro objetivo”

Las vías habilitadas por la Fundación Banco de Alimentos para colaborar en esta Operación Kilo Primavera son:

–**Página web [www.super-solidario.com](http://www.super-solidario.com)**, sistema por el que todos los donantes pueden realizar la compra de cestas básicas de alimentos o bien, elegir productos determinados. A través de este sistema de donación los donantes tienen la posibilidad de solicitar su certificado fiscal de donación o bien, hacerse donante habitual de la fundación.

–**Donaciones en caja** en diferentes cadenas de distribución que irán participando a lo largo de la campaña. Actualmente puede realizarlo en Supermercados El Jamón y Supermercados MAS hasta el 13 de junio.

–**Campañas de recogidas** de alimentos en empresas, colegios y otros organismos. –Otras vías de donación como el código de **bizum** 33495, eligiendo la opción realizar un donativo o aportación solidaria; o **diferentes números de cuentas** habilitados para la ocasión.

## ALMERÍA



El delegado de Educación en su visita al CEIP El Puche.

D.A.

## El colegio El Puche, ejemplo en la comunicación con las familias a través de iPasen

● El delegado de Educación visita el centro para conocer el éxito de la aplicación en el último año

### Redacción

El delegado territorial de Educación de la Junta en Almería, Antonio Jiménez Rosales, ha visitado el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) El Puche para conocer de primera mano la mejora de la comunicación con las familias del alumnado desde el inicio de la pandemia,

gracias, en parte, al buen uso de la aplicación iPasen de la Consejería de Educación. Esta herramienta facilita el seguimiento educativo del alumnado y permite mantener una comunicación más práctica y fluida con la comunidad docente. Algunas de las familias del centro han asistido a este encuentro con los responsables de Educación, donde se han presentado las novedades y mejoras de la nueva versión de iPasen.

El director del colegio, Ramón Espinoza Serrano, ha detallado que desde el comienzo de este curso, el CEIP El Puche se marcó como objetivo prioritario la gestión y uso de aplicaciones TIC en relación a la comunidad educativa. Así, Moodle se seleccionó

### Nueva versión de la aplicación más fácil de usar

La Consejería de Educación ha actualizado la aplicación iPasen. Una nueva versión con un rendimiento mejorado que incide de forma primordial en la usabilidad y la experiencia del usuario. A través de este sistema los padres pueden consultar las calificaciones trimestrales del alumnado así como realizar la correspondiente justificación de ausencias. A su vez los tutores de pueden citar a los padres para tutorías. Las comunicaciones generales del centro a las familias pueden hacerse también.

como la herramienta de enseñanza a distancia para el alumnado, e iPasen como aplicación de comunicación a distancia con las familias. Para cumplir con dicho objetivo, desde el colegio se han organizado a lo largo de todo el curso distintas reuniones presenciales con las familias para explicarles el uso de esta aplicación y para resolver las posibles dudas de padres y madres.

Antonio Jiménez ha felicitado al equipo directivo y docente del CEIP El Puche por "su capacidad de reinversión y adaptación ante la nueva situación marcada por la pandemia" y ha destacado "la vocación docente del profesorado del Puche y el esfuerzo realizado por toda la comunidad educativa para que iPasen sea considerada una herramienta cotidiana en la vida del centro".

Además, el delegado ha puesto en valor "el buen hacer del profesorado y la predisposición de las familias, que han hecho que las dificultades se conviertan en oportunidades, mejorando no solo la comunicación, sino también el rendimiento del alumnado gracias al uso de las nuevas tecnologías".

## Azul y rojo por los días de la Lengua de Signos y los Donantes

### Redacción

Almería se viste de color para conmemorar el Día de la Lengua de Signos y el Día de los Donantes de Sangre. El Ayuntamiento de la capital, a petición de las asociaciones, ha encendido de azul las fuentes más emblemáticas y de rojo los edificios municipales, colores que representan, respectivamente, a esos colectivos

Ayer al caer la noche, los almerienses pudieron ver cómo las fuentes más emblemáticas como son la de la Plaza Virgen del Mar, la de los 103 Pueblos, calle Santiago y Parque de las Familias, lucían de color azul por petición de la Asociación Provincial de Personas Sordas de Almería (Asoal).

Al mismo tiempo, las fachadas del Teatro Apolo, el Auditorio Maestro Padilla y la Gerencia de Urbanismo se tiñeron de rojo para agradecer a los donantes de sangre un gesto que salva vidas, tal y como habían solicitado desde la Asociación de Donantes de Sangre de Almería. La Confederación Estatal de Personas Sordas (CNSE) ha recordado que "allí donde haya una persona sorda o sordociega, debe estar presente la lengua de signos", ya que estas lenguas son "determinantes" para asegurar la participación plena de las personas sordas en el entorno, y su acceso a la información y a la comunicación. Así lo ha afirmado la entidad en un manifiesto, con motivo del Día Nacional que se celebra cada 14 de junio.

## Torrecárdenas prepara la gala 'Almería Sana' con el Ayuntamiento de la capital

La concejala de Familia e Igualdad, Paola Laynez, visita el área de Salud Mental del Hospital

### Redacción

El equipo directivo del Hospital Universitario Torrecárdenas ha recibido la visita de la concejala de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Almería, Paola Laynez, que se enmarca dentro de la colaboración que se mantiene desde el centro hospitalario y el Consistorio capitalino.

La concejala, que estuvo acompañada por el parte del equipo de dirección y gerencia del hospital, encabezados por el director gerente Manuel Vida, así como por el director de Salud Mental, Domingo Díaz del Peral, visitó las zonas de Salud Mental del Hospital Universitario Torrecárdenas y del Hospital Materno Infantil.

El director gerente del hospital ha agradecido "el grado de colaboración que mantiene el Ayuntamiento de Almería con nosotros y que no solo se circunscribe a programas como 'Almería Sana', que con tanto empeño se puso en funcionamiento desde Sa-



Visita de Paola Laynez al Hospital Universitario Torrecárdenas.

EFE

lud Mental de nuestro hospital, sino también en otros aspectos como la zona de nuevo arbolado o la implicación del Consistorio en las mejoras viales en las que tenemos que seguir avanzando".

Manuel Vida ha recordado que "el Hospital Universitario Torrecárdenas es de todos, de todos los almerienses, y por eso siempre vamos a colaborar con todas las administraciones para seguir mejorando". Por su parte, la concejala de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Almería, ha agradecido "la invitación que partió desde el hospital con el que colaboramos, entre otras materias, en su Consejo de Salud Mental. La implicación del ayuntamiento en el desarrollo de un concurso de ideas para promover 'Almería Sana' es máximo y este próximo viernes entregaremos los reconocimientos de este año".

# SOCIEDAD

## Celaá diseña un cambio radical de la FP para dejar de perder eficiencia

- La nueva ley de Formación Profesional tratará de modernizar el sistema y conectará a España con Europa
- Establece un sistema gradual con el que cada persona podrá diseñar su itinerario

Efe MADRID

La ministra de Educación, Isabel Celaá, ha presentado al Gobierno la nueva ley de Formación Profesional (FP), que tratará de modernizar "absolutamente el sistema", con una formación dual de primer nivel a lo largo de la vida de las personas, que servirá para dejar de perder eficiencia y conectará a España con Europa.

Así resumió Celaá los objetivos de la nueva Ley Orgánica de Ordenación e Integración de la Formación Profesional, que reemplaza a la ley orgánica de las Cualificaciones y de la Formación Profesional de 2002 y cuyo trámite parlamentario espera iniciar después del verano para que la norma vea la luz en diciembre con el apoyo de todos los grupos parlamentarios.

"No es un barniz, una pintura; es un cambio radical", enfatizó la responsable de Educación al explicar que la norma ofrece una oferta formativa única, acreditable y flexible que, por primera vez, se dirige tanto a los estudiantes como a los trabajadores.

Según la ministra, cada persona podrá diseñar y configurar sus itinerarios, ya que la ley establece un sistema gradual y acumulable que abarca desde microformaciones (de entre 30 y 50 horas) hasta cursos de especialización (Máster Profesional), incorpora el bilingüismo y establece un sistema de "puertas abiertas" entre centros de formación y universidades.



Las ministras de Educación, Isabel Celaá, y de Hacienda, María Jesús Montero, durante la rueda de prensa.

El texto que Celaá presentó ayer en primera lectura al resto del Gobierno es un objetivo "prioritario y sostenido" de su departamento desde 2018 y pretende dar solución al desequilibrio entre el nivel de formación y las necesidades del mercado.

Celaá explicó que sólo el 25% de la población activa tiene cualificación media y un 35% baja, pese a que en 2025 el 50% de los

trabajadores requerirán esa cualificación intermedia.

Además, España dedica 17 horas anuales a la formación de los trabajadores, frente a las 50 de Alemania y, según la EPA, el 46% de la población activa no tiene reconocidas las competencias profesionales adquiridas por su experiencia laboral.

Sólo un 12% de los jóvenes españoles está matriculado en FP,

frente al 25% en la OCDE y el 29% en la UE, aunque Celaá asegura que la demanda de estos estudios está creciendo y supera a la oferta, ya que tanto familias como estudiantes asumen que les lleva "a un destino seguro, con buen salario" y les facilita el desarrollo de su personalidad.

La oferta ascenderá a través de distintos grados: A (Acreditación parcial de competencias), B (Cer-

tificado de Competencia Profesional), C (Certificado Profesional), D (Ciclos Formativos Básico, Medio y Superior) y E (Cursos de especialización).

"Cada ciudadano sabrá a qué puerta tocar", dijo Celaá, al detallar que la microformación será de entre 30 y 50 horas, mientras que un grado superior se prolongará 2.000 horas en dos cursos y el de especialización 600.

Toda la oferta en ciclos de los Grados C, D y E tendrá carácter dual, con lo que se refuerza la relación entre los centros de formación y los de trabajo, y se dividirá en dos tipos: FP Dual general, con un periodo de estancia en empresa de entre el 25 y el 35 % de su duración total, y la FP Dual

El texto quiere equilibrar el nivel de formación y las necesidades del mercado

avanzada, con una formación en empresa entre el 35 y el 50%, que se establece a través de una relación contractual entre el estudiante y la entidad.

Además, se crea la figura del tutor dual del centro y de la empresa que evaluarán los aprendizajes en cada uno de sus respectivos espacios, aunque la final será responsabilidad del centro educativo.

## Uno de cada seis mayores sufre algún tipo de maltrato por su edad

Cruz Roja advierte de que la crisis sanitaria, social y laboral causada por el Covid ha agravado esta situación

EP MADRID

Cruz Roja Española atendió en 2020 a más de 4.000 personas mayores que sufrieron o estuvieron en especial riesgo de maltrato, según informó con motivo de la celebración ayer del Día Mundial de la Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez.

Tal y como recuerda la ONG, según datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en torno a 1 de cada 6 personas mayores en el mundo sufren algún tipo de maltrato provocado o directamente asociado a su edad.

Además, Cruz Roja advirtió de que la crisis sanitaria, social y económica desembocada a raíz del Covid-19, ha "agravado" muchas situaciones de maltrato y "en este momento hay más personas mayores en situación de riesgo para sufrir una situación de abuso, negligencia o maltrato que antes".

Según Cruz Roja, los malos tra-

tos a una persona mayor se pueden definir como "cualquier acción voluntariamente realizada (no accidental) que pueda causar o cause daño a una persona mayor o cualquier omisión que prive a un anciano de la atención necesaria para su bienestar, así como cualquier violación de sus derechos".

Cruz Roja apuntó que algunos de los ejemplos más comunes de trato inadecuado que se cometen hacia los mayores son la infantilización, la restricción de derechos o la falta de respeto a su autonomía, libertad o capacidades.

Por ello, Cruz Roja puso en marcha hace cuatro años el proyecto *Buen Trato a las Personas Mayores: Promoción del trato adecuado y protección frente al maltrato*, a través del cual en 2020 pudo atender a más de 4.000 personas en todo el país que sufrieron o estaban en especial riesgo de sufrir algún tipo de maltrato.

## El 'caníbal de Ventas' es condenado a 15 años por matar a su madre

La Audiencia no aprecia que tuviera anuladas sus facultades mentales en el momento del crimen

Efe MADRID

La Audiencia Provincial de Madrid ha condenado a 15 años y 5 meses de cárcel a Alberto S.G., el denominado *caníbal de Ventas*, por matar, descuartizar y comer parte del cuerpo de su madre en 2019.

La sección quinta de la au-

diencia madrileña le considera autor de los delitos de homicidio y profanación de cadáver y no aprecia que tuviera anuladas sus facultades mentales en el momento de los hechos, por lo que cumplirá la pena en prisión. También tendrá que indemnizar a su hermano con 60.000 euros por daños morales.

La sentencia sigue el veredicto de culpabilidad que dio el 5 de mayo el jurado popular del caso, que consideró al procesado culpable por unanimidad y que en el momento de crimen no tuvo ningún brote psicótico ni se le pueden aplicar eximentes ni atenuantes.

## ALMERÍA



Nave de Cruz Roja desde donde se distribuyen los alimentos.

DIARIO DE ALMERÍA

# 373.290 kilos de alimentos para los más vulnerables

Cruz Roja comienza este mes la distribución a un total de 8.113 familias de la provincia almeriense

## Redacción

Cruz Roja comienza este mes la distribución de 373.290 kilos de alimentos a 21.847 personas vulnerables de la provincia, un total de 8.113

familias. Se trata de la primera fase del Programa 2021 de Ayuda Alimentaria a las personas más desfavorecidas, puesto en marcha por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), a través del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA).

Este programa está cofinanciado en un 85% por el Fondo de Ayuda Europea para las Personas más Desfavorecidas (FEAD) y en un 15% por el presupuesto nacional. Los alimentos a distribuir son de carácter básico, variados, nutritivos, poco perecederos, de fácil transporte y almacenamiento. La 'cesta' incluye arroz, alubias, cocidas, leche entera UHT, atún en conserva, pasta alimenticia, tomate frito, galletas, macedonia de verduras, cacao soluble y tarritos infantiles de fruta y de pollo.

Cruz Roja lleva a cabo esta distribución de alimentos desde las asambleas de Adra, Vera y Almería y también a través de 68 organizaciones asociadas de reparto. **Distintas iniciativas para asegurar el acceso a alimentos y bienes básicos.** Además de este importante Programa de Ayuda Alimentaria FEAD, Cruz Roja cuenta con otros programas y proyectos destinados a la cober-

Es la primera fase del Programa de Ayuda a las Personas más Desfavorecidas FEAD

tura de necesidades básicas, no sólo con productos de alimentación, sino también con otros productos de primera necesidad, como los de higiene.

Las ayudas a las personas más vulnerables para la cobertura de necesidades básicas como la alimentación se llevan a cabo tanto a través de la entrega de 'cestas básicas de alimentos' como de la dotación de 'tarjetas monedero' que les permite canjearlas en diversos establecimientos comerciales y que permite a las familias adquirir variedad de productos de alimentación para acceder a una dieta más sana y equilibrada (alimentos frescos, de temporada), logrando además reducir el impacto ambiental y una mayor eficiencia en la gestión de las ayudas para la alimentación.

Una parte importante de estas intervenciones se logra gracias a las donaciones de muchas empresas que de forma solidaria contribuyen a paliar la necesidad básica de alimentación, así como también es fundamental la colaboración y coordinación con instituciones y administraciones con las que se han establecido convenios de colaboración para atender esta importante necesidad.



## Diario de los Libros



MIÉRCOLES 23 DE JUNIO

El autor del *best seller* "El sanador de caballos"

### Gonzalo Giner

presentará su nuevo libro "La bruma verde"

que firmará ejemplares de sus obras al concluir dicha presentación

el acto se llevará a cabo atendiendo a la normativa sanitaria vigente; uso obligatorio de mascarilla, distancia mínima interpersonal y gel hidroalcohólico

### Teatro Apolo

Rambla Obispo Orberá, 25 • 04001 Almería

19.00 horas

| Asistencia exclusivamente por invitación personalizada |

**Diario de Almería**

**GRUPO JOLY**

COLABORAN





Fachada del IES Puebla de Vúcar.

D. A.

**Redacción**

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF Almería, exige a la Delegación de Educación que acelere los trámites de cesión de un edificio al IES La Puebla de Vúcar, que transfirió el Ayuntamiento de la localidad, y cuyo proceso está paralizado desde hace dos años por la desidia de la administración educativa. El objetivo de esta actuación es descongestionar el centro que, actualmente, alberga las aulas del instituto y también de la Escuela Oficial de Idiomas del municipio.

De esta manera, el equipo directivo de IES La Puebla de Vúcar ha trasladado al sindicato que este proceso de cesión lleva paralizado más de dos años. Tal y como explica el Sector de Educación de CSIF este centro cuenta con un gran volumen de

## CSIF exige a Educación que ceda un edificio al IES La Puebla

● El sindicato denuncia que el proceso está paralizado desde hace dos años por la Junta

unidades, con varios grupos de Secundaria, Bachillerato y un amplio abanico de ciclos formativos, en turnos de mañana y tarde. Todo este alumnado, comparte infraestructuras con la EOI, lo que dificulta terriblemente la calidad y bienestar de los estudiantes de todas las etapas educativas.

Es por ello que CSIF reclama a la Delegación de Educación

de la Junta de Andalucía que agilice los trámites y culmine con esta cesión para poder descargar el volumen de clases del actual edificio “y proporcionar la calidad que el alumnado y los docentes que imparten clase en estas instalaciones merecen, como miembros de pleno derecho de la comunidad pública educativa”, apunta Juan Francisco Caballero, responsa-

ble del Sector de Educación de CSIF Almería.

Por el momento, el sindicato solo sabe, según ha informado la administración provincial, que este contrato de cesión se encuentra en espera en el Servicio de Planificación de la Consejería en Sevilla.

De este modo, esta actuación supondría que la Escuela de Idiomas contase con un espacio propio fomentando así la buena organización y desarrollo de este centro público en Vúcar.

Por otro lado, Caballero apunta que, de llevarse a cabo este traspaso de edificio del ayuntamiento vicario a la Delegación de Educación, se podría ampliar sustancialmente la oferta de Ciclos y, por tanto, supondría el aumento de plazas dirigidas a la comunidad educativa, tanto alumnado como docentes lo que redundaría en una mayor calidad educativa.

## Exposición y vídeos para concienciar a la sociedad sobre el maltrato a los mayores

El Ayuntamiento celebra el Día Mundial de la toma de conciencia del abuso y maltrato en la vejez

**Redacción**

Vúcar celebra con diversos actos el Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez. Una jornada que ha coincidido con la visita que el delegado de Igualdad, Rafael Ángel Pasamontes, ha realizado al Centro de Participación Activa de La Gangosa. El alcalde de Vúcar le ha acompañado en la

misma para recorrer las distintas dependencias y han conversado con los usuarios.

El Ayuntamiento ha iniciado la difusión de media docena de microvideos con consejos y recomendaciones sobre cómo actuar ante el maltrato en la vejez y hacer respetar sus derechos. “El maltrato a las personas mayores es mucho más común de lo que podamos pensar, porque hay conductas que se consideran normales, pero que son maltratos”, señala Antonio Bonilla. Sobre ello tratan estos videos y la exposición itinerante, iniciada en el vestíbulo del Teatro Auditorio, y que recorrerá distintos



Bonilla ha visitado la exposición.

D. A.

espacios del municipio, donde la presencia de mayores es habitual.

La citada exposición que muestra cinco carteles, con mensajes relativos al maltrato y el abuso de las personas mayores, forma parte de la campaña realizada por el Ayuntamiento de Vúcar con los recursos aportados por la Confederación Estatal de Mayores Activos (Confemac) y en colaboración con la Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación de la Junta de Andalucía y entre los que además de los vídeos y carteles se completa con cuñas publicitarias, un díptico, una charla de sensibilización y la adhesión a la Declaración de Valladolid, a la que se sumará el Ayuntamiento vicario, así como un manifiesto. Además la fachada del Ayuntamiento lucirá su iluminación en color verde.

ADRA

# Protocolo para evitar casos de maltrato a mayores

El alcalde, Manuel Cortés, anuncia esta actuación coincidiendo con el Día Mundial de esta causa

neral sobre la problemática del maltrato en las personas mayores, así como formar a las personas cuidadoras, informales y apoyarles, son otros de los objetivos marcados en el Protocolo. Como lo

son, también, actuar sobre factores de riesgo, detectar y valorar casos de maltrato entre las personas mayores que viven en la comunidad abderitana y atender a la persona mayor maltratada.



El alcalde de Adra, Manuel Cortés.

## Redacción

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha anunciado la puesta en marcha, "en los próximos días" de un 'Protocolo de actuación en casos de maltrato a personas mayores en la ciudad de Adra' para evitar y detectar episodios de abuso a la tercera edad. Y lo hizo este martes 15 de junio, coincidiendo con la celebración del Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato a la Vejez. Se trata de un documento "de vital importancia", fruto del compromiso del equipo de Gobierno para con los mayores de la ciudad milenaria. "De esta manera, damos un paso más, para garantizar el bienestar de nuestros mayores y preservar su cuidado de calidad".

Como explicó el regidor, este documento, elaborado por técnicos municipales, será llevado a la próxima Sesión Plenaria "con el fin de conseguir el respaldo de toda la Corporación Municipal, pa-

El objetivo es el de sensibilizar y alzar la voz de denuncia para combatir esta realidad

ra que juntos, podamos acabar con esta problemática que afecta al que es nuestro mayor patrimonio, nuestros mayores, fuentes de sabiduría, quienes han velado por nosotros y tanto nos han dado, y que ahora tanto nos necesitan". Así, explicó el máximo objetivo de este protocolo que es, en definitiva, "sensibilizar, concienciar, llamar la atención, alzar una única voz de denuncia ante una realidad que queremos combatir".

Con este documento, el Ayuntamiento de Adra expresa su repulsa por estos reprobables hechos y señala la importancia de trabajar en su prevención y abordaje, así como en la sensibilización y la formación. Para ello, refuerza su compromiso de realizar todo tipo de acciones que promuevan el empoderamiento de las personas mayores.

El objetivo fundamental de este Protocolo es el de prevenir, detectar e intervenir ante el maltrato a personas mayores del municipio de Adra, con el fin de dar un tratamiento integral al problema. Y esto se perseguirá mediante la formación de los profesionales, con estrategias de detección e intervención al maltrato.

Sensibilizar a la población ge-

## Suscríbase

club del  
Suscriptor

### Y RECIBA SU DIARIO A DOMICILIO

*Siempre a su lado*

- ✓ Solicite la entrega de su Diario a domicilio, o retirada en el punto de venta con su Tarjeta de Suscriptor
- ✓ Cambios de dirección
- ✓ Active su acceso a la edición en PDF, para consultarlo desde su ordenador, móvil o tablet
- ✓ Tarifa (con Revista Diez Minutos) 25 €/mes



También con Usted a través de

[suscripcion@grupojoly.com](mailto:suscripcion@grupojoly.com)

<https://diariodealmeria.clubsuscriptor.es>

Nuevas Suscripciones: 635607610



PARTE DE TI

## CIUDADES

### VALLE DEL ALMANZORA

# Preocupación ante el trazado de la línea eléctrica de 400kv a su paso por Albox

Los alcaldes de Albox, Oria y Taberno se reunieron para estudiar posibles trazados alternativos

#### LA VOZ

Una plataforma vecinal nacida a raíz del proyecto de la nueva línea eléctrica de 400kv que discurrirá (en una parte) entre Baza y Antas ha comenzado a movilizarse buscando firmas para que Red Eléctrica de España (REE) modifique el trazado de la misma.

Se trata de la línea eléctrica denominada Caparacena-Baza-La Ribina, llamada a convertirse en la autopista eléctrica que palle la carencia histórica de infraestructuras de este tipo en el sureste español y su conocido como 'desierto energético', permitiendo la exportación de la energía renovables que se produce en la

provincia así como dotar de energía la llegada de la Alta Velocidad ferroviaria y el Corredor Mediterráneo.

**Recogida de firmas** Este mismo martes ha tenido lugar una recogida de firmas aprovechando el mercadillo semanal en contra del actual proyecto, que prevé pasar por zonas cercanas a núcleos urbanos como los del Madroño o Las Poicicas, así como a un par de kilómetros por detrás del Santuario del Saliente.

Más allá de las firmas contra la ubicación que tendrían las torres y el tendido necesario para llevar adelante el proyecto, esta semana comenzó también con una reunión entre los alcaldes de Albox, Taberno



Alcaldes reunidos en el Ayuntamiento. LA VOZ

**En el encuentro se trató la posibilidad de reconducir la línea eléctrica por la Rambla de Taberno**

y Oria, municipios por los que también pasará el tendido. El encuentro tuvo lugar en el Ayuntamiento de Albox y según ha podido saber ese periódico, en él se trató la posibilidad de modificar el recorrido de la

línea desplazándola hacia la rambla de Taberno con dos objetivos: que el impacto visual sea menor en los campos del Saliente y que dicha parte del municipio alboxense no quede dividida por esta línea, ya que es

una de los más afectadas en este sentido. Además, entre las peticiones también figura el impacto que pueda tener esta línea en el sector del turismo rural (y en proyectos relacionados como nuevas rutas de senderismo) o en la producción de almendra.

**Colaboración** El encuentro se desarrolló en un clima de colaboración y acuerdo a la hora de presentar a Red Eléctrica de España las alegaciones adecuadas a la realidad de estos municipios así como del proyecto. Una petición a la que se sumarán las firmas recogidas así como las alegaciones de propietarios afectados a la espera de que REE estudie dichas demandas.

### HUÉRCAL-OVERA

## La piscina municipal abre el próximo 26 de junio

Un año más se mantendrán los precios de 3€ mayores y 1,5€ para niños todo el día

#### LA VOZ

La piscina municipal de verano de Huércal-Overa abre sus puertas el próximo sábado 26 de junio cumpliendo estrictamente con las medidas establecidas para garantizar la salud de los usuarios. El alcalde, Domingo Fernán-

dez, la concejal de Deportes, María del Mar Meca, y el edil de Obras, Blas Sánchez, han visitado la piscina para concretar con los técnicos municipales el plan de apertura del Centro.

Desde el Ayuntamiento se han hecho los trabajos necesarios para la puesta a punto de la piscina y del entorno de la misma para que los vecinos puedan disfrutar en este verano y refrescarse ante las altas temperaturas. El alcalde ha destacado que

"damos a nuestros vecinos la posibilidad de disfrutar de un baño ya en este mes de junio.

Desde el equipo de Gobierno hemos cuidado todos los detalles, se han hecho las actuaciones necesarias para que se pueda poner en funcionamiento con las labores propias de mantenimiento, reparación de pequeños desperfectos, pintura y jardinería en el entorno y refuerzo de limpieza de cara a la apertura.

Sumándose a las medidas establecidas con motivo de la pandemia, protocolos necesarios tanto para la desinfección, las adaptaciones higiénicas sanitarias y medidas de distanciamiento".

#### Vacaciones escolares

La apertura de la piscina coincide con el inicio de las vacaciones escolares. Un año más se mantienen los precios, siendo la entrada para mayores a jornada completa 3 euros, y 1,50 la de menores. Las de media jornada tienen un precio de 2 euros para los mayores y 1 para menores. Y existe la opción de adquirir bonos tanto para adultos como infantiles. El horario de apertura de la piscina municipal

#### APERTURA DE PISCINAS EN URBANIZACIONES

**Con la llegada del Verano y el relajamiento de las restricciones la reapertura de la mayoría de las piscinas de urbanizaciones está dejando un buen sabor de boca en los vecinos del Levante Almeriense. La normativa para evitar contagios es bastante estricta e incluye horarios más limitados e incluso, en algunas ocasiones, la obligatoriedad de reservar plaza para cumplir con el aforo.**

será de martes a viernes de 11:00 a 20:00h. La reapertura de la piscina municipal huercalense es una buena noticia para los vecinos que no pueden desplazarse a la costa para disfrutar de las playas del Levante.

La desescalada está permitiendo que cada vez más infraestructuras se puedan utilizar con mayor seguridad y por eso se prevé que la asistencia a la piscina será alta. Se trata de un punto de encuentro para muchos vecinos del municipio durante los calurosos meses de la canícula y casi de un servicio necesario para que la ciudadanía pueda encontrar una salida al calor extremo provocado por el clima veraniego almeriense.

### LEVANTE

## La Asociación Contra el Cáncer de Cuevas necesita voluntarios

#### LA VOZ

Encarna Valero, como nueva presidenta, y su nuevo equipo directivo, conformado por, entre otras personas, Mari Carmen, Ana Teresa y Catí, fueron las responsables de tomar

el relevo al frente de la Junta Local de la Asociación Contra el Cáncer de Cuevas del Almanzora en el año 2019.

"Durante ese año, Antonia, que ha sido presidenta de la entidad durante 25 años, nos ayudó en todo lo que se hizo para orientar-

nos e informarnos y que cogiéramos el relevo de la mejor forma posible. Así que la Junta Directiva se renovó entera y ya en los siguientes años hemos estado al frente nosotras", afirma Encarna Valero. Antonia ya tenía ganas de dejarlo porque

llevaba mucho tiempo "y me conocía del AMPA y me propuso coger las riendas. Ella fue la que buscó a gran parte del equipo, y tod@s tenemos muchas ganas e ilusión por continuar su labor", explica Valero.

**Aportar y sumar** Continuar y dar un paso más, es lo que están haciendo, por ejemplo, en el sentido del voluntariado. Desde la AECC hacen un llamamiento para quien esté interesa-

do en serlo y así aportar su tiempo o lo que pueda a la asociación y a las personas que lo necesiten.

Además de esta llamada, Encarna Valero recuerda otros pasos que han dado para que se sepa que si un enfermo de cáncer o un familiar necesita asesoramiento, ayuda o servicios específicos dispone de ellos a través de la asociación.

"Queremos que la gente sepa que ante cualquier necesidad estamos aquí, que

contamos con personas que se ofrecen a echar una mano, por ejemplo, quedándose en casa de quien lo solicite mientras el familiar tiene que salir, dando servicio de psicología y cualquier tipo de asesoramiento o ayuda", confirma Valero.

Como próximas actividades, la asociación tiene prevista una cuestación el 27 de junio, en el mercado de Villaricos. Además, se ha organizado un taller bajo el título 'Miedo a la recaída'.

## HUÉRCAL DE ALMERÍA

# El Ayuntamiento lanza bonos ante la inminente apertura de la piscina

● La instalación, situada en el barrio de Los Pinos, abrirá sus puertas el próximo 25 de junio

### Redacción

La Piscina Municipal de Huércal de Almería, situada en el barrio de Los Pinos, abrirá del próximo 25 de junio hasta el 5 de septiembre, en horario de 12:00 a 20:00 horas, de lunes a viernes, y desde una hora antes, las 11:00, los sábados, domingos y festivos. "Después de valorar todas las posibilidades, la situación sanitaria y la normativa permiten la apertura de la piscina, cumpliendo todas las normas de seguridad. Nuestros vecinos disfrutaron mucho de la piscina en el periodo estival y hemos apostado por volver a abrir la piscina, para que todos los vecinos la puedan utilizar y disfrutar durante el verano", ha señalado el alcalde de Huércal de Almería, Ismael Torres.

El Ayuntamiento de Huércal de Almería ha establecido una serie de bonos que se podrán expedir en el Pabellón Municipal de Deportes Paco Navarro, de 9:00 a 22:00 horas, presentando DNI, documento de empadronamiento y recibo del ingreso en el número de cuenta ES56 3058 0044 1827 3200 0097. Estos bonos son personales e intransferibles para personas empadronadas en Huércal de Almería y se expedirán por unidad familiar, aunque figuren varias unidades en un mismo domicilio.

Se han establecido diferentes precios en función del número de personas y de la duración de los bonos, que serán de 7 días, 30 días o de temporada. Estos precios serán de 5 euros (una persona), 8 euros (dos personas), 12 euros (tres o cuatro personas), 13 eu-



El alcalde, Ismael Torres, y el concejal Jesús Pomedio, en la Piscina Municipal de Huércal de Almería.

## Cursos de natación durante julio y agosto

El Ayuntamiento de Huércal de Almería recuperará este verano los cursos de natación para bebés, iniciación, intermedio, perfeccionamiento y adultos en la Piscina Municipal, que se llevarán a cabo en tres cursos diferentes y repartidos en horarios de mañana y de tarde. El primero de los cursos tendrá lugar del 5 al 15 de julio; el segundo del 19 al 29 de julio y el tercero del 2 al 12 de agosto, con exhibición en el último día de cada uno de los mismos. El horario de mañana

tendrá tres turnos de 45 minutos a las 9:30, 10:15 y 11:00 horas, mientras que habrá horario de tarde para adultos en el primer curso y para bebés en el segundo y tercer cursos, de 20:00 a 21:00 horas. Las inscripciones se podrán realizar en el Pabellón Municipal de Deportes Paco Navarro en horario de 9:00 a 22:00 horas y a partir del próximo 28 de junio, siendo la cuota establecida de 25 euros, a ingresar en el número de cuenta ES56 3058 0044 1827 3200 0097. En estos cursos solo

podrán participar personas empadronadas en Huércal de Almería. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Huércal de Almería, Jesús Pomedio, ha señalado que "teníamos muchas ganas de volver a activar los cursos de natación y aprovechando la apertura de la Piscina Municipal vamos a recuperarlos este verano; son cursos que tienen una gran demanda por parte de nuestros ciudadanos y se van a dividir en tres bloques durante los meses de julio y agosto".

ros (cinco o seis personas) o 14 euros (siete o más personas), en lo referente al bono de 7 días; para el bono de 30 días los precios serán de 18,80 (una persona); 30,05 (dos personas); 45,07 (tres o cuatro personas); 50,71 (cinco o seis personas); y 53,84 (siete o más personas), respectivamente; y para temporada serán de 37,56 (una persona); 60,01 (dos personas); 90,15 (tres o cuatro personas); 101,42 (cinco o seis personas); y 108,16 (siete o más personas). Los menores pagan a partir de 3 años cumplidos y los bonos no serán válidos cuando el aforo de la piscina esté cubierto.

### EN BREVE

#### 300 huercaleses nacidos en 1973 se ponen hoy la vacuna

**SALUD.** 300 huercaleses nacidos en 1973 recibirán su dosis de la vacuna este miércoles en el Pabellón Municipal Paco Navarro de la localidad. Los nacidos entre 1974 y 1976 se vacunarán en Almería capital con la finalidad de que la próxima semana el municipio pueda comenzar con la vacunación de las personas nacidas en 1977. Los de 1982 y posteriores ya pueden pedir cita.

#### Lectura de un manifiesto contra el maltrato a mayores

**TERCERA EDAD.** El Ayuntamiento de Huércal de Almería se ha adherido al compromiso adquirido por autoridades y organizaciones de toda España bajo el lema 'Ante el maltrato a las personas mayores, abre los ojos'. La meta es el buen trato a las personas mayores, como compromiso de toda la sociedad. El equipo de gobierno leyó un manifiesto.



#### El acceso a la calle Turquesa desde la N-340a, cortado

**TRÁFICO.** Desde este miércoles y durante los próximos días, se cerrará al tráfico el acceso desde la carretera N-340a a la calle Turquesa de la localidad a causa de obras de mejora en las rejillas para el desagüe pluvial, por lo que solo permanecerá habilitado el sentido de salida desde esta vía a la carretera, quedando cortado el de entrada.



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, conversa con una persona mayor de la localidad a la que representa. R. I.

## Adra seguirá 'con lupa' posibles casos de maltrato a mayores

### ADRA

Técnicos municipales dan forma a un protocolo de actuación para prevenir, detectar e intervenir que incluye formación y sensibilización

### M. TORRES

ADRA. Prevenir, detectar e intervenir. Es la hoja de ruta marcada por el Ayuntamiento de Adra para evitar casos de maltrato a mayores. El documento, que será aprobado en la próxima sesión plenaria, recoge desde formar a cuidadores a sensibilizar a la pobla-

ción abderitana sobre la importancia de velar por «nuestro mayor patrimonio», en palabras del alcalde, Manuel Cortés.

El protocolo de actuación en caso de maltrato a personas mayores en Adra persigue evitar abusos entre la Tercera Edad. Se pondrá en marcha «en los próximos días» y contempla un «tratamiento integral del problema». Sensibilizar a la población general sobre la problemática del maltrato en las personas mayores y formar a las personas cuidadoras, informarles y apoyarles, forman parte del plan de actuación. Se completa con actuar sobre factores de riesgo, detectar y valorar casos de maltrato entre las personas ma-

yores que viven en la comunidad abderitana y atender a la persona mayor maltratada.

### «Nuestro mayor patrimonio»

El documento fue presentado ayer por Manuel Cortés, coincidiendo con la celebración del Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato a la Vejez. El regidor subrayó que se trata de un protocolo «de vital importancia» elaborado por técnicos municipales. «Un paso más, para garantizar el bienestar de nuestros mayores y preservar su cuidado de calidad», dijo. «Son nuestro mayor patrimonio, nuestros mayores, fuentes de sabiduría, quienes han velado por

### LAS CLAVES

► **Objetivos.** Prevenir, detectar y actuar en caso de maltrato a personas mayores.

► **Acciones.** Formación de las personas cuidadoras y sensibilización de la sociedad.

► **Consenso.** El documento pasará por pleno para alzar una «única voz» contra el maltrato hacia las personas mayores.

nosotros y tanto nos han dado, y que ahora tanto nos necesitan», apostilló para defender una iniciativa concebida para concienciar, llamar la atención y alzar la única voz ante «una realidad que queremos combatir».

Asimismo, con este documento, el Ayuntamiento de Adra expresa su repulsa pública ante el maltrato en todas sus vertientes y refuerza su compromiso de realizar todo tipo de acciones que promuevan el «empoderamiento» de las personas mayores.

### Visita a la Residencia

Recientemente el alcalde de Adra también ha visitado la residencia de mayores Ciudad de Adra. Con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, la empresa concesionaria -Clece- y el Ayuntamiento de Adra han repartido botellas de agua de cristal para sustituir las de plástico, un material menos sostenible. Además, se plantaron dos árboles «como símbolo de compromiso del Ayuntamiento, Clece y la Residencia con el planeta».

Durante el acto, se puso de relieve la «impecable labor» realizada por esta residencia durante la pandemia. No se han registrado contagios. «Hemos puesto todos los recursos habidos y por haber, os habéis dejado la piel a nivel profesional y personal», dijo Diego López, gerente de la empresa Clece en la provincia de Almería.

## El Ayuntamiento refuerza la seguridad en las instalaciones del Pabellón

### ADRA

M. T. El Ayuntamiento de Adra ha dotado a la cubierta del Pabellón de Deportes de Adra de una «línea de vida fija» gracias a la inversión de casi 9.000 euros. Una instalación que refuerza la seguridad del personal de limpieza y mantenimiento de este emplazamiento deportivo.

Esta es una de las muchas actuaciones que está llevando a cabo el equipo de Gobierno de Manuel Cortés, con el objetivo de renovar y mejorar los diferentes espacios municipales deportivos y ofrecer lugares en condiciones óptimas que fomenten la práctica del deporte y el estilo de vida saludable en el municipio.

El concejal de Deportes, Pedro Peña, recordó algunas de las actuaciones que se han llevado a cabo recientemente en esta instalación deportiva municipal. La sustitución y modernización de la pista, que se acometieron en dos fases totalmente coordinadas y que supuso una inversión superior a los 80.000 euros, es una de ellas. Además, recientemente también se completó la sustitución integral de la cubierta del Pabellón y se llevaron a cabo otros trabajos relacionados con el acondicionamiento, tanto en materia de pintura y albanilería como la mejora en el drenaje de pluviales. La mejora progresiva de las instalaciones deportivas del término municipal es una de las prioridades del único edil de Cs del gobierno local.



Luis disfruta con ellos porque sabe que están

protegidos

Gracias al «Servicio de Protección Digital a Menores» de su Seguro de Hogar, sus hijos navegarán de forma segura por internet.

Así de fácil...

LA MUTUA DE LOS PROFESIONALES SANITARIOS

www.amaseguros.com

900 82 20 82 / 913 43 47 00

Agencia de



EN MEMBROS ADJ. 1





La presentación oficial se realizó en el Pabellón Moisés Ruiz. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALMERÍA

## Pedaladas solidarias durante 36 horas para apoyar a la Asociación ALAL

El pabellón Moisés Ruiz acogerá este evento protagonizado por el Cuquiline Team en favor de los afectados por la enfermedad del lupus

### CLICISMO

J. L. P.

ALMERÍA. Con los objetivos de dar visibilidad, reivindicar sus derechos y recaudar fondos para impulsar proyectos de carácter social, se lleva a cabo el reto solidario de ciclo indoor 36 horas non-stop a favor de la Asociación de

Autoinmunes y Lupus de Almería, ALAL. El reto, protagonizado por deportistas del Cuquiline Team, tendrá lugar los días 19 y 20 de junio en el Pabellón de Deportes Moisés Ruiz y en él puede colaborar toda la ciudadanía.

Tres ciclistas de Cuquiline Team mantendrán de manera ininterrumpida el pedaleo en tres bicicletas estáticas durante 36 horas. De igual modo, quien desee colaborar podrá subirse durante un tiempo en la bicicleta y aportando su donativo en una hucha que se ha diseñado especialmente para este desafío. También se puede hacer una aportación en la 'Bici O', abierta a dona-

tivos de particulares y para todo el que, por cualquier motivo, no pueda acudir al recinto deportivo de la carretera de Ronda durante el fin de semana.

### Multitud de apoyos

El vicepresidente de Diputación y diputado provincial de Deportes, Ángel Escobar, mostró el apoyo a esta causa solidaria y animó a toda la ciudadanía a que colabore con ella. A su vez, incidió en que esta iniciativa «dará mayor visibilidad a personas con enfermedades autoinmunes de nuestra provincia. Los almerienses se vuelcan con este tipo de proyectos porque somos una sociedad

muy solidaria y siempre saben estar a la altura de las circunstancias. El trabajo de asociaciones como ALAL es clave para mejorar la calidad de vida en los 103 municipios e igualar oportunidades entre almerienses».

La concejal del Área de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Almería, Paola Laynez, explicó que ALAL es «una asociación que, desde que se fundó en 1995, tiene como objetivo proporcionar información y asesoramiento a quienes reciben el diagnóstico de lupus o de cualquier otra enfermedad autoinmune. Un propósito que alcanza, además, a toda la sociedad almeriense al desterrar falsedades y miedos. Estas enfermedades no se contagian y quienes las padecen sí requieren del apoyo de todos. Y en este apoyo están tanto el Ayuntamiento como Diputación Provincial».

La presidenta de ALAL, Liz Luzero, aseguró que sin el apoyo de Diputación y el Ayuntamiento esta propuesta no sería posible, y dio las gracias también a otros colaboradores como Vithas, FAAM, Radio Marca, la UD Almería y Unicaja Almería, «así como a los más de 160 patrocinadores, empresas y comercios que han puesto su grano de arena colaborando con la asociación y, de forma especial, a los chicos y chicas de Cuquiline Team, por su gran corazón para conseguir hacer este reto».

Por último, Rafael Ángel Fernández, uno de los integrantes del reto, reconoció que él y sus compañeros tienen muchas ganas de que llegue el sábado para echar una mano a la asociación y que sirva para que la causa de ALAL llegue a todo el mundo. Invitamos a todos los que quiera venir, tendremos una cuarta bici en la que quien lo desee podrá sumarse para pedalear con nosotros». El reto se retransmitirá en directo por las redes sociales con el objetivo de multiplicar su difusión. En él participan un gran número de personas y entidades tanto provinciales, autonómicas y nacionales.

## Carlos Tejada regresa a la competición con muy buenas sensaciones

### NATACIÓN

J. L. P.

ALMERÍA. Al nadador almeriense Carlos Tejada se le acumularon las competiciones en su regreso a la piscina tras una larga baja por la hernia que ha padecido. En este regreso tuvo que afrontar dos eventos en cuestión de horas, aunque Tejada reconoció que «ha merecido la pena el esfuerzo y volver a nadar y reencontrarme con muchos amigos nadadores que hacía más de un año que no los veía».

En el campeonato de España de Feddi, en el que participó con la selección de Canarias, los resultados fueron muy positivos, ya que su equipo logró la medalla de bronce al ocupar la tercera posición en el campeonato. Consiguió dos terceras posiciones en los relevos de 4x10 estilos y libres, una cuarta posición en los 400 libres a tan sólo 25 centésimas del bronce, más una séptima en los 50 libres y dos octavos en los 50 y 100 espalda.

El nadador se mostró muy satisfecho de los resultados obtenidos, teniendo en cuenta el año complicado por el que ha pasado y la escasa carga de entrenamientos que ha realizado. El almeriense agradeció al seleccionador canario, Fernando Sosa, que haya contado con él para esta competición. Nada más terminar se desplazó a Palma del Río. Pese al cansancio acumulado, logró hacerse con el quinto puesto en su categoría en la primera jornada. En la segunda, destacó en los 200 libres, donde se quedó primero en su serie y quinto en la general.

### EN BREVE

#### BALONMANO

### BM Roquetas infantil logra el intersector

J. N. Los éxitos deportivos no cesan para los equipos del Club Balonmano Roquetas. El equipo infantil femenino se proclamó campeón del intersector nacional celebrado en Aguadulce, consiguiendo así el billete para la fase final del Campeonato de Andalucía donde los ocho mejores equipos de toda España se disputarán el título nacional.

Fue un fin de semana muy intenso para la plantilla rojilla, donde las chicas de José Miguel Fe-



Las jugadoras roqueteras celebraron la clasificación. BM ROQUETAS

rón, actuales campeonas de Andalucía, tuvieron que jugar al límite ante los equipos de BM Elche, Manzanares Handball Femenino y Judesa Molina. La competición arrancó con un empate

ante el Elche, aunque se pudo superar después a Judesa por un sólo gol, 26-25. Ante Manzanares se certificó el pase con un juego muy sólido y diferencias cómodas hasta el 22-16 final.

#### BALONCESTO

### Luis Parejo seguirá un año más en el Huesca

J. N. Luis Parejo confirmó que seguirá la próxima temporada en el Levitec Huesca tras conseguir una agónica permanencia en la LEB Oro, gracias a un triple del Real Murcia ante el Ourense a falta de dos segundos. El escolta almeriense, que se está recuperando de una lesión de cadera, señaló que «nos han tratado muy bien a toda la familia desde que llegamos y la intención es cumplir el año de contrato que me queda». Parejo reconoció que «ha sido la temporada más difícil de mi vida, hemos tenido muchas lesiones y dos confinamientos».

#### BALONCESTO

### El Cáceres cuenta con Paco del Águila

J. N. Paco del Águila podría jugar su tercera temporada en el Baloncesto Cáceres de la LEB Oro. El pivot almeriense, que llegó a tierras extremeñas hace dos campañas procedente del Baxi Manresa de la ACB, cuenta con una cláusula por la cual la entidad cácerense puede renovar un año más, una opción bastante factible y que ya tiene sobre la mesa la junta directiva. Deportivamente, Del Águila es uno de los jugadores que interesa para el nuevo proyecto, aunque primero se quiere cerrar el presupuesto e incluso la continuidad del club.

## ALMERÍA

## ENTREVISTA

Mari Carmen Almagro • Presidenta de la Asociación Altea Almería

La presidenta de la Asociación Altea Almería, Mari Carmen Almagro, es además directiva de la Federación Andaluza

# “Estar en la Federación Andaluza es un respaldo al trabajo que hacemos”

kioskoymas#comunicacion@elsaliente.com

kioskoymas#comunicacion

JA BARRIOS

Mari Carmen Almagro es presidenta de la Asociación Altea Autismo Almería y hace uno días fue elegida directiva de la Federación de Autismo de Andalucía. Además está integrada en la Federación nacional.

**¿Está siendo un año complicado especialmente para asociaciones como la suya?**

La pandemia ha dado duro en todos los sectores pero para el nuestro ha sido muy complicado. Con los niños, con las personas con TEA ha conllevado que las personas con autismo son de rutina, su estabilidad, le da seguridad y hemos roto totalmente la rutina. Han pasado de tener una vida con sus actividades a encerrarlos, dejar de dar terapias. La familia todo con un estado anímico complicado. A parte, el tema de los deportes, que tenemos muchísimas actividades y usuarios, con el tema de la pandemia las ratios han tenido que bajar. Luego nos hemos encontrado que todas las salas públicas estaban ocupadas por los clubes y nosotros hemos tenido que tirar de sitios privados, donde nos pudieran dejar hacer las actividades pero pagando. Ha sido muy complicado.

**¿Hay muchas familias, que por estar en paro, no han podido pagar los servicios para los niños y la asociación ha ayudado?**

Nosotros subvencionamos una parte porque si no sería inaccesible para las familias porque la ratio que tienen nuestros niños es un monitor por niño. Imagínate el coste si tienes que pagar un sitio y tienes que pagar también a una persona que esté una hora con tu hijo. Estamos hablando de deporte, natación, bicicleta, patinando, hockey, atletismo. Si todo eso lo tuviera que pagar una familia sería imposible. Nosotros asumimos parte de



Mari Carmen Almagro, presidenta de la Asociación Altea Autismo Almería, en la presentación de la Carrera Azul por el autismo. JA BARRIOS

**“Estamos alrededor de doscientas familias y, a pesar de la pandemia, cada día se integra alguna”**

**“Tenemos montado el campamento en Aguadulce. A parte de trabajar los niños disfrutan”**

**“Altea subvenciona una parte de las actividades por que las familias no podrían asumirla”**

ese coste para que sea viable para las familias.

**¿La ayuda institucional y privada es importante para Altea?**

Las empresas que siempre nos han estado ayudando, hay muchas que siguen pero se ha notado mucho la bajada.

**¿Cómo se ha solventado esa bajada?**

Reinventándonos un poco, tirando también de fondos, lo que hemos estado guardando como hormiguitas, y las ayudas públicas o como por ejemplo la Caixa, que ha subvencionado parte del deporte. A todo esto hay que añadir que hemos estado poniendo huchas, vendiendo pulseras. Este año hemos vendido mucha lotería pero ha sido más difícil.

**Se empieza a ver el final del túnel, pero ¿Altea tiene previsto organizar alguna actividad?**

Para este verano tenemos ya los campamentos montados. Nosotros los tenemos en Aguadulce, al lado de la playa, y los niños se lo pasan

súper bien. Tienen su kayak, tienen su piscina. A parte de trabajar están jugando como niños. Lo nuestro al final es trabajo, trabajo y trabajo. Con este campamento los niños tienen también su tiempo de ocio. Estamos haciendo salidas con los más adolescentes. Cada día vienen más personas a ver las actividades que tenemos.

**¿Ha costado mucho montar el campamento?**

Tenemos el campamento alquilado otro sitio más porque no nos llega la economía. Desde hace ya tiempo tenemos el aforo completo. Hay muchísimas personas que se quedan fuera. El desembolso es alto.

**¿Destacaría la unidad de todas las familias que integran Altea Almería?**

Vamos todos a una. Vamos remando en el mismo barco. Hacíamos muchas convivencias y eso sí que se echa de menos. Teníamos nuestros monitores que estaban pendiente de los niños y padres podíamos hablar. Al final tenemos

todos el mismo problema. Cuando sales con gente que no tiene tu mismo problema no entienden tu situación. Pero si estás con gente que tiene tu mismo problema te sirve para desahogarte, para hablar. Quiero destacar que los padres están muy involucrados. Somos los que más lotería vendemos de todas las asociaciones de autismo que hay en España.

**¿Hace unos días la nombraron miembro de la directiva de la Federación Andaluza?**

Sí. Soy miembro de la directiva de la Federación de Autismo Andalucía. Hace un par de semanas, aproximadamente, hubo elecciones y me eligieron a mí para que formara parte de la directiva andaluza. Es un gran beneficio para Altea Almería. Además estamos integrados en la Federación de Autismo de España. Estamos avanzando y haciendo cada vez más cosas por Almería y por las personas que tienen este tipo de trastorno. Ahí es donde debemos estar y desde donde reivindicar los derechos de estas personas.

**¿Incluir a Altea Almería en la Federación Andaluza es un respaldo?**

Es un respaldo y un reconocimiento. Llevamos poco tiempo y que estemos ya en la Federación Andaluza dice mucho del trabajo que estamos haciendo. Estamos súper orgullosos.

**¿Cuántas familias integran Altea Almería?**

Somos alrededor de doscientas familias. Hemos crecido bastante a pesar de la pandemia. Cada día nos llega una familia nueva y de distintos municipios de la provincia. Estamos también haciendo convivencias y salidas con los socios del Levante y el interior de la provincia, además del Poniente.

**¿Qué mensaje le gustaría lanzar a los almerienses?**

Pedimos que entiendan cada vez más nuestro problema. Además de la concienciación pedimos que incluyan a nuestros niños como parte de la sociedad. En los coles están integrados pero todavía queda mucho camino que recorrer.

## ALMERÍA

# La Cruz Roja distribuye 373.290 kilos de alimentos a 21.847 personas vulnerables

Son de carácter básico, variados, nutritivos, poco perecederos y de fácil transporte y almacenamiento

## LA VOZ

La Cruz Roja ha comenzado este mes la distribución de 373.290 kilos de alimentos a 21.847 personas vulnerables de la provincia de Almería, un total de 8.113 familias.

Se trata de la primera fase del Programa 2021 de Ayuda Alimentaria a las personas más desfavorecidas, puesto en marcha por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), a través del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA).

Este programa está cofinanciado en un 85% por el Fondo de Ayuda Europea para las Personas más Desfavorecidas (FEAD) y en un 15% por el presupuesto

nacional. Los alimentos a distribuir son de carácter básico, variados, nutritivos, poco perecederos, de fácil transporte y almacenamiento. La 'cesta' incluye arroz, alubias cocidas, leche entera UHT, atún en conserva, pasta alimenticia, tomate frito, galletas, macedonia de verduras, cacao soluble y tarritos infantiles de fruta y de pollo.

La Cruz Roja lleva a cabo esta distribución de alimentos desde las asambleas de Adra, Vera y Almería y también a través de 68 organizaciones asociadas de reparto.

**Necesidades básicas** Además de este importante Programa de Ayuda Alimentaria FEAD, Cruz Roja cuenta con otros pro-

**La distribución de los alimentos se lleva a cabo desde las asambleas de Adra, Vera y Almería**

gramas y proyectos destinados a la cobertura de necesidades básicas, no sólo con productos de alimentación, sino también con otros productos de primera necesidad, como los de higiene.

Las ayudas a las personas más vulnerables para la cobertura de necesidades básicas como la alimentación se llevan a cabo tanto a través de la entrega de 'cestas básicas de alimentos' como



Almacén con los alimentos que serán distribuidos. LA VOZ

de la dotación de 'tarjetas monedero' que les permite canjearlas en diversos establecimientos comerciales y que permite a las familias adquirir variedad de productos de alimentación para acceder a una dieta más sana y equilibrada (alimentos frescos, de temporada), logrando además reducir el impacto ambiental y una mayor eficiencia en la gestión de las ayudas para la alimentación.

Una parte importante de estas intervenciones se logra gracias a las donaciones de muchas empresas que de forma solidaria contribuyen a paliar la necesidad básica de alimentación, así como también es fundamental la colaboración y coordinación con instituciones y administraciones.

## Formación en violencia de género para agentes de la Policía Local

## LA VOZ

La concejal delegada del área de Seguridad y Movilidad, María del Mar García Loreca, ha destacado la importancia de una Policía Local "cada vez más forma-

da de cara a prevenir, detectar y erradicar la violencia de género". Así lo ha puesto en valor en la inauguración de las jornadas 'Formación en Violencia de Género' que, desde este martes y hasta el viernes 18, se desarrollan

en el salón de actos de la Jefatura de Policía Local de Almería y siguen (de forma presencial y también a través de modalidad virtual) casi cuarenta policías de la capital y también de otros municipios de la provincia.

Estas actividades formativas se enmarcan dentro de la aportación de los fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género.

**Tres áreas** Las jornadas se dividen en tres áreas formativas: social, jurídica y también policial, explica la intendente Carmen López, que señala cómo Policía Local de Almería cuenta con un grupo de protección integrado por tres agentes y

un mando que atienden las emergencias sobre violencia de género. Emergencias que, de media, suman una decena al mes y que entran en Policía Local a través del teléfono 092 o del 112.

Los policías en formación se acercan en estas jornadas a la víctima, a sus derechos y recursos, pero también a la violencia ejercida a través de las redes sociales, a la legislación vigente, a los delitos relativos a violencia

de género, los de quebrantamiento de condena, a las órdenes de protección y a la asistencia y el tratamiento policial, propiamente dicho, con mujeres maltratadas. Asimismo, se ofrece formación de grupos específicos para la prevención, intervención y protección de víctimas, formación sobre el protocolo de actuación en caso de violencia de género y sobre valoración policial del riesgo de las víctimas.

## EDICTO NOTARÍA

DÑA. SUSANA NAVARRO CUNCHILLOS, NOTARIO DEL ILUSTRE COLEGIO NOTARIAL DE ANDALUCÍA, CON RESIDENCIA EN EL EJIDO (ALMERÍA).

## HAGO CONSTAR

Que en esta Notaría se tramita ACTA DE NOTORIEDAD PARA DECLARACIÓN DE HEREDEROS AB INTESTATO, con el fin de determinar la identidad de los herederos de DON JOSÉ CABRERA SÁNCHEZ, nacido en Adra (Almería), en Puente del Río, el día 02 de Abril de 1.944, y fallecido día 06 de Noviembre de 2.020, en estado de soltero y sin descendientes. Durante el plazo de veinte días naturales a contar desde el siguiente a esta notificación, podrán los interesados comparecer en la Notaría de El Ejido (Almería) sita en Santa María del Águila, en Paseo Santa María del Águila, N° 59, en horas de despacho para alegar lo que estimen oportuno en defensa de sus derechos. En Santa María del Águila, El Ejido, a 10 de Junio de 2.021.

## El CEIP El Puche mejora la relación con las familias

La Delegación de Educación destaca que aplica con éxito la aplicación móvil iPasen

## LA VOZ

El delegado territorial de Educación y Deporte de la Junta en Almería, Antonio Jiménez Rosales, acompañado por la jefa del servicio de Ordenación Educativa, Matilde Romero Maldonado, visitó durante la jornada de ayer el CEIP El Puche. Durante la visita, han



El delegado de Educación visitó ayer el centro. LA VOZ

estado acompañados por el director del centro, Ramón Espinoza Serrano, quien ha explicado a los responsables de Educación cómo el CEIP El Puche ha ido mejorando la comunicación con las familias del alumnado desde el inicio de la pandemia, gracias, en parte, al buen uso de la aplicación iPasen de la Consejería de Educación.

**Seguimiento** Esta herramienta facilita el seguimiento educativo del alumnado y permite mantener una comunicación más práctica y fluida con la comunidad docente.

Algunas de las familias del centro han asistido a este encuentro con los responsables de Educación, donde se han presentado las ne-

dades y mejoras de la nueva versión de iPasen.

El director ha detallado que desde comienzo de este curso, el CEIP El Puche se marcó como objetivo prioritario la gestión y uso de aplicaciones TIC en relación a la comunidad educativa.

Así, MOODLE se seleccionó como la herramienta de enseñanza a distancia para el alumnado, e iPasen como aplicación de comunicación a distancia con las familias.

Para cumplir con dicho objetivo, desde el CEIP El Puche se han organizado a lo largo de todo el curso distintas reuniones presenciales con las familias para explicarles el uso de esta aplicación y para resolver las posibles dudas de padres y madres.

## CIUDADES

## ADRA

# Protocolo de actuación para evitar y detectar los casos de maltrato a mayores

Adra elevará un documento a la próxima sesión plenaria para mostrar el rechazo unánime a esta lacra

## LA VOZ

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha anunciado la puesta en marcha, "en los próximos días", de un "Protocolo de actuación en casos de maltrato a personas mayores en la ciudad de Adra" para evitar y detectar episodios de abuso a la tercera edad. Y lo ha hecho este martes 15 de junio, coincidiendo con la celebración del Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato a la Vejez.

En este sentido, cabe reseñar que se trata de un documento "de vital importancia", fruto del compromiso del equipo de Gobierno para con los mayores de la ciudad mi-

lenaria. "De esta manera, damos un paso más, para garantizar el bienestar de nuestros mayores y preservar su cuidado de calidad".

Como ha explicado el primer edil, este documento, elaborado por técnicos municipales, será llevado a la próxima Sesión Plenaria "con el fin de conseguir el respaldo de toda la Corporación Municipal, para que juntos podamos acabar con esta problemática que afecta al que es nuestro mayor patrimonio, nuestros mayores, fuentes de sabiduría, quienes han velado por nosotros y tanto nos han dado, y que ahora tanto nos necesitan". Así, ha explicado el máximo objetivo de este protocolo que es, en definitiva, "sensibilizar,

**Cortés: "Los que nos han cuidado y han hecho tanto por nosotros son los que ahora nos necesitan"**

concienciar, llamar la atención, alzar una única voz de denuncia ante una realidad que queremos combatir".

**Prevención** Con este documento que se va a poner sobre la mesa, el Ayuntamiento de Adra expresa su repulsa por estos reprobables hechos y señala la importancia de trabajar en su prevención y abordaje, así como en la sensibilización y la formación. Para ello,



Cortés en un acto con mayores en Adra. LA VOZ

refuerza su compromiso de realizar todo tipo de acciones que promuevan el empoderamiento de las personas mayores.

El objetivo fundamental de este Protocolo es el de prevenir, detectar e intervenir ante el maltrato a personas mayores del municipio de Adra, con el fin de dar un tratamiento integral al problema. Y esto se perseguirá mediante la formación de los profesionales, con estrategias de detección e intervención al maltrato.

Sensibilizar a la población general sobre la problemática del maltrato en las personas mayores, así como formar a las personas cuidadoras, informales y apoyarles, son otros de los objetivos marcados en el Protocolo.

## DALÍAS

## Luz verde al primer Plan de Emergencias Municipal

La norma, aprobada por unanimidad, define protocolos de actuación ante catástrofes

## LA VOZ

El Ayuntamiento de Dalías ha celebrado esta semana Pleno ordinario en el que se han llevado un total de 13 puntos del orden del día. Un Pleno donde uno de los puntos de más relevancia de la sesión ha sido el de la aprobación del Plan de



Desarrollo de la sesión plenaria en Dalías. LA VOZ

Emergencia Municipal, contando con el apoyo de todos los grupos políticos, "vista la necesidad de que el municipio de Dalías cuente con un sistema que defina protocolos de actuación ante catástrofes e infortunios, un trámite muy importante para nuestro municipio y con el que no contábamos hasta el día de hoy", ha defendido la primera Teniente de Alcalde, Cristina Gómez.

El PEM tiene el carácter de plan territorial de emergencia y constituye el instrumento normativo mediante el que se establece el sistema orgánico y funcional, así como los mecanismos de actuación y coordinación, para hacer frente con carácter general a las

emergencias que se puedan presentar en el ámbito del término municipal.

**Residuos** También cabe reseñar que, por primera vez, se ha regularizado la gestión y prevención de residuos de construcción y demolición en el municipio. Y tienen la consideración de residuos de construcción y demolición aquellos que proceden tanto de la construcción de infraestructuras y edificaciones de nueva planta como de la demolición de inmuebles antiguos, sin olvidar los derivados de pequeñas obras de reforma de viviendas y locales.

En la actualidad, aclara la concejala de Urbanismo, Inmaculada Luque, "la prin-

cipal problemática ambiental asociada a los residuos generados por las obras de nueva construcción, remodelación, rehabilitación y demolición se debe a una gestión insuficiente que conlleva el vertido incontrolado de parte de dichos residuos. En este contexto, los retos a alcanzar para estos residuos se focalizan en la eliminación de los vertederos incontrolados de escombros existentes y el establecimiento de un sistema de gestión que, en conjunto con los agentes implicados, priorice la prevención, reutilización, reciclaje y otras formas de valorización así como la deposición controlada en vertedero cuando no existan otras alternativas".

## PONIENTE

## Nuevo equipamiento para el Centro Asociativo de El Ejido

## LA VOZ

El gobierno local de El Ejido está llevando a cabo actuaciones de equipamiento y modernización en el Centro Asociativo Municipal al tratarse de un importante edificio en

el que se encuentran ubicadas las sedes de distintos colectivos y asociaciones del municipio; dando así un importante salto cualitativo y cuantitativo en la funcionalidad del mismo.

De esta manera, se están realizando tareas de moder-

nización de los despachos de las asociaciones que allí desarrollan su labor así como de los espacios comunes de este edificio social para que ofrezcan las mejores condiciones a sus usuarios y presten un servicio acorde a las necesidades

de los colectivos y asociaciones que tienen allí ubicadas sus respectivas sedes. Para ello, se está modernizando el mobiliario y realizando diversas tareas de mejora de las instalaciones de cara al próximo curso.

**Mobiliario** Las dos salas taller del centro serán equipadas con seis mesas grandes y 30 sillas de trabajo; el salón de actos se dota de nuevo mobiliario con 30 sillas también; la planta baja

contará con una pequeña sala de espera formada por una mesa baja y cuatro sillas; y los pasillos de las tres plantas del Centro contarán con 15 sillas nuevas de forma que las personas que esperan para ser atendidas en los despachos puedan estar sentadas.

Además del nuevo mobiliario adquirido, es preciso mencionar la mejora de la red wifi del edificio, que se llevó a cabo hace tan solo unos meses; así como una

serie de actuaciones de sustitución de las ventanas interiores de la tercera planta, que vienen a sumarse a las obras de mejora de la accesibilidad del edificio que contemplaron la instalación de un ascensor accesible junto a la entrada principal, colocación de señalización visual y táctil de color contrastado, modificación de sistemas de apertura de puertas, colocación de pasamanos, aseos adaptados y mejora del mostrador.

## BREVES

**Verdiblanca recibe hoy un premio de carácter andaluz**

La Junta de Andalucía ha premiado a Verdiblanca por su trayectoria en el trabajo que realiza en pro de las personas con discapacidad. Su presidente, Antonio Sánchez

de Amo, recoge hoy, junto a otros distinguidos andaluces, el 'Premio + Social 2020', según informa la citada asociación en un comunicado.

Para la asistencia virtual se puede acceder a la emisión en directo del acto a través del siguiente enlace: <https://www.facebook.com/IgualdadAND>.

**Presentación del Plan Estratégico para la Igualdad**

La asesora de programa del Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) en Almería, María Montagut, y el delegado de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rafael Pasamon-

tes, se reúnen hoy en la sede del Centro Provincial de la Mujer con entidades, asociaciones de mujeres, empresas y representantes políticos para presentarles el borrador del Plan estratégico para la igualdad de mujeres y hombres en Andalucía y recabar sus aportaciones de cara al documento final.

**Mociones del PP contra la subida del precio de la luz**

El Partido Popular ha iniciado una ofensiva parlamentaria presentando mociones en todos los ayuntamientos, diputaciones, cabildos y consells insulares de

España para instar al Gobierno a bajar el precio de la luz actuando sobre determinados impuestos y costes regulatorios.

"Hay un aumento desproporcionado del precio de la electricidad ante la pasividad del Gobierno y perjudica a cientos de miles de familias", sostienen los populares.

# Muere el exrector Gustavo Villapalos

De origen almeriense, fue el impulsor de los primeros Cursos de Verano de la Complutense en Almería

EVARISTO MARTÍNEZ

Gustavo Villapalos Salas, rector de la Universidad Complutense de Madrid entre 1987 y 1995 y consejero de Educación, Cultura y Deportes de la Comunidad de Madrid de 1995 a 2001, ha muerto a los 72 años de edad. Aunque nació en Madrid, donde ha fallecido, sus raíces estaban vinculadas a Almería, ya que su madre era natural de Purchena.

Durante su mandato en la Complutense, Villapalos fue el responsable de que Almería se convirtiera en sede habitual de los cursos de verano de esta universidad. Fue precisamente

Purchena una de las localidades que se convirtió en escenario habitual de los cursos. Allí también impulsó la recuperación de los Juegos Moriscos de Abén Humeya, un evento histórico-deportivo que se viene celebrando desde 1993.

Los primeros cursos de verano de la Universidad Complutense en Almería se desarrollaron en el Hotel Playadulce.

De fuertes convicciones católicas, fue pregonero de la Virgen del Mar durante la Feria de Almería de 2003. Por estos lazos familiares y sentimentales, Gustavo Villapalos cuenta con calles y espacios públicos que llevan su nombre en Almería



Imagen de archivo de Villapalos, que da nombre a calles en la capital y Roquetas.

capital, en Roquetas y en Purchena.

Licenciado en Derecho y en Geografía e Historia por la Complutense, donde obtuvo con honores el Doc-

torado en Derecho, se convirtió en 1976 en Catedrático de Historia del Derecho con 26 años de edad. Fue director del Colegio Mayor San Juan Evangelista de Madrid

de 1977 a 1980. De 1984 a 1987 fue elegido decano de la Facultad para después ser investido como Rector de la Complutense, cargo que desempeñó hasta el

año 1995. De ahí se pone al frente, durante el gobierno del popular Alberto Ruiz-Gallardón, de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes de la Comunidad de Madrid, que encabeza entre los años 1995 y 2001.

Además de desempeñar distintos cargos en el mundo empresarial (Unicaja, Mutua Madrileña, Banco Central Hispano, Caja Madrid), fue distinguido con el título de Doctor Honoris Causa por tres universidades españolas y dieciséis extranjeras, como las de Lisboa, París XIII, Bratislava, Carolina de Praga, San Luis (Missouri) y la Universidad Nacional Autónoma de México.

## Isabel Manzanares se incorpora al Consejo Social de la UAL

LA VOZ

El Consejo de Gobierno de la Junta ha acordado, a propuesta del consejero de Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Univer-

sidades, Rogelio Velasco, 21 designaciones y siete renovaciones de mandatos en los consejos sociales de las universidades de Almería, Cádiz, Córdoba, Granada, Huelva, Jaén, Málaga, Sevilla y Pablo de Olavide.

En la Universidad de Almería ha sido designada como miembro de su Consejo Social Isabel María Manzanares Muñoz y se han renovado los mandatos de Dolores Ascensión Gómez Ferrón y José

Antonio Santorromán Lacambra, informó la Junta en un comunicado tras la reunión ordinaria del Consejo de Gobierno.

Los consejos sociales son los órganos de participación con los que cuenta la sociedad en la universidad y las nueve instituciones académicas tienen uno propio. Estos miembros, que desempeñan sus funciones en representación de los intereses sociales, son

personalidades relevantes de la vida cultural, profesional, económica, laboral, científica y social y la duración de su mandato será de cuatro años, prorrogables por otros cuatro.

De acuerdo con la Ley Andaluza de Universidades, al Consejo de Gobierno le corresponde elegir a cuatro de los vocales que conforman cada uno de los consejos sociales de las nueve universidades públicas andaluzas,

que serán posteriormente nombrados mediante orden de la Consejería de Transformación Económica.

En el mismo Consejo de Gobierno de ayer martes se ha nombrado como nueva directora del Instituto Andaluz de Administración Pública (IAAP) a María del Mar Caraza Cristin, que hasta ahora desempeñaba el puesto de responsable de Formación en la Cámara de Cuentas de Andalucía.

**HABLEMOS DE SEGURIDAD PARA TU HOGAR O COMERCIO**

AVENIDA FEDERICO GARCÍA LORCA, 180 - ALMERÍA - TLF. 950 045 945

SERVICIO URGENTE

**365 DÍAS 24H.**

LLÁME AL TLF. 611 612 220

**VENTA PARTICULARES Y PROFESIONALES**

Apertura de puertas hogar y comercios  
Apertura de vehículos  
Copia de todo tipo de llaves  
Venta de cerraduras  
Venta de cajas fuertes, con y sin instalación  
Escudo anti-okupa y anti-robo

**LA RAMBLA**  
CERRAJEROS

[www.cerrajeroslarambla.com](http://www.cerrajeroslarambla.com)